

## Quand la haine aveugle

### Description

Esther 5:9-14

Haman avait apparemment tout pour plaire. Il n'y avait qu'un seul problème : Mardochée n'a pas montré à Haman le respect qu'Haman croyait qu'il méritait. À cause de ce qu'il percevait comme un affront, Haman haïssait Mardochée. Haman haïssait tellement Mardochée qu'il a commencé à planifier comment le tuer (v. 14).

Il est probable qu'aucun d'entre nous n'a jamais haï quelqu'un au point de commencer à comploter son meurtre ou son exécution, mais Jean écrit dans 1 Jean 3:15 : « Quiconque hait un frère ou une sœur est un meurtrier, et vous savez qu'aucun meurtrier n'a en lui la vie éternelle. »

J'ai eu une fois un dirigeant d'église qui disait souvent que nous devons garder notre côté de la rue propre. Ce qu'il voulait dire, c'est que nous ne pouvons pas contrôler ce que les gens pensent ou ressentent à notre sujet ; Nous pouvons seulement contrôler la façon dont nous y répondons.

Haman était aveuglé par sa haine pour Mardochée. Si nous ne faisons pas attention, nous pouvons aussi être aveuglés par la haine. Le Christ, cependant, nous appelle à aimer les autres comme notre prochain.

Auteur : Joe Foltz

**date créée**

2024/10/28